



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y el Gobierno venezolano, saludan al Pueblo judío del mundo y a la comunidad judía-venezolana, en ocasión de la Festividad de Rosh Hashanah, dando la bienvenida al año nuevo 5779, el cual rememora la culminación de la creación del universo según la Sagrada Tora y la aceptación de la soberanía de Dios sobre el mundo.

En esta importante festividad, la República Bolivariana de Venezuela desea reiterar nuestros más sinceros deseos de bienaventuranza, prosperidad, alegría y felicidad para con el Pueblo judío.

El Gobierno y Pueblo de la República Bolivariana de Venezuela hacen votos para que esta celebración propicie la construcción de la paz y de la unidad entre los diversos credos y culturas.

Caracas, 09 de septiembre de 2018.